## Presseerklärung des Sicherheitsrats zu Libyen

NEW YORK, 28. August 2024 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekundeten ihre Besorgnis über die jüngsten Entw (nt)6[B)10. (he)4doelüber og1.7 (E)2.5 (ntu.5 (nnE)2)13.7 (. (E)2.5 (6[B)1.1 (e)-2.b tionen Libyens in Politik, Wirtschaft und Sicherheit auf, die Spannungen zu deeskalieren, keine Gewalt anzuwenden, nicht mit Gewalt zu drohen und keine wirtschaftlichen Maßnahmen zu ergreifen, die darauf abzielen, Druck auszuüben, und eine auf Konsens basierende Lösung für die derzeitige Krise der Zentralbank zu finden. Sie forderten die libyschen Parteien nachdrücklich auf, alle Kampfhandlungen zu vermeiden, die die fragile Stabilität Libyens und die Sicherheit von Zivilpersonen sowie die Waffenruhevereinbarung von 2020 gefährden könnten, und betonten, wie wichtig die Rechenschaftspflicht ist.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats erinnerten alle politischen Führungsverantwort-

